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Résumé 

 
L’explosion des moyens et des technologies de  télécommunications a rendu l’accès au 

réseau internet très facile, plus flexible et plus interactif, La toile est désormais submergée de 

connectés ; Les internautes, qui se comptent par milliards, l’utilisent pour se renseigner sur 

tout et n’importe quoi allant de la petite recherche sur des devoirs de maisons, aux prix, 

produits et jusqu’aux problèmes de santé. 

Cette facilité d’accès au réseau internet a permis à un bon nombre d’utilisateurs de 

pouvoir publier leurs idées sans aucune contrainte et surtout sans aucun contrôle ni aucune 

critique par les organes, institutions ou personnes spécialistes dans les sujets publiés. 

Dans ce mémoire qui s’inscrit dans le cadre de l’obtention du diplôme de post-

graduation spécialisé dans l’information scientifique et technique au CERIST,  nous allons 

mettre en place deux approches afin de pouvoir apporter des solutions aux problèmes 

suscités : 

 La première met en évidence une méthodologie de recherche pertinente sur le Net à 

l’aide d’un moteur de recherche;  

 La deuxième consiste à pouvoir repérer, parmi les résultats obtenus, suite à une 

recherche sur internet, les informations les plus crédibles. 

Ainsi, nous estimons contribuer à mieux orienter nos chercheurs, étudiants et 

communauté internet vers une méthode de recherche et d’analyse de l’information publiée sur 

internet afin d’éviter les fausses informations. 
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Introduction	

 

 

Abstract 
 
The huge explosion of telecommunications technologies made easier, more flexible 

and interactif the internet network access, the web is now submerged by connected; 

Customers who use billion accounts to inquire about any and anything from the little research 

on homeworks, prices and products ranging up to health problems. 

This internet facility access allowed to a huge number of users to make a publications 

of their ideas without any barriers and especially without any control nor any critic by organs, 

institutions or specialists on the published subject. 

 In this memory which is a part of the graduation of post-graduate specialized in 

scientific and technical information CERIST, we will implement two approaches:  

 The first is a methodology to relevant research on the net using a search engine; 

 The second is to be able to spot the results in the most credible information. 

            Thus we believe contribute to better direct our researcher, students and internet 

community to a method of research and analysis of the information published on the 

internet in order to avoid false information to better. 
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